

occupe un poste tant soit peu éminent, et en résumé, dans les affaires municipales, il suffit d'être catholique pour être ostracisé.

Un conseil de Zola

Dreyfus est en ce moment à Carpentras, dans sa famille. Un journaliste donne les lignes suivantes de la dernière lettre de Zola à Mme. Dreyfus :

“ Pour mon compte il est des feuilles immondes, il est des hommes de boue que j'ai rayés de ma vie. Ils ne sont plus, je passe leurs noms quand ils me tombent sous les yeux, je saute jusqu'aux extraits qu'on peut citer de leurs écrits. C'est de l'hygiène, simplement. J'ignore ce qu'ils contiennent, mon mépris les a chassés de ma pensée, en attendant que l'égoût les prenne tout entiers ”.

C'est ainsi que l'on doit agir à l'égard de Zola. Le conseil qu'il donne est excellent.

La tolérance des protestants

D'après la *Presse* de Montréal, renseignée par un correspondant spécial, Toronto n'a jamais élu un maire catholique, bien que les catholiques forment aujourd'hui le cinquième de la population de cette ville.

Manière dont se fera la résurrection des corps

La révélation fixe la date de cette résurrection à la fin du monde.

Elle nous apprend aussi que cette résurrection sera universelle. Mais, si tous les morts doivent ressusciter, tous les hommes doivent-ils mourir ? Ceci est moins certain. Saint Paul, en effet, dit assez clairement, dans ses épîtres, que les hommes vivants à la fin du monde seront transformés, en un clin d'œil, sans dire qu'ils passeront par la mort. (I Cor. XV, texte grec. Et voilà, probablement pourquoi Jésus-Christ est appelé, dans l'Écriture et dans le Symbole, *judge des vivants et des morts*. (Act. x. 42.)

Nous savons également par la révélation que chacun reprén-